

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme à même le Fonds de Réserve.

5.—(29147) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, demandant l'autorisation de faire peindre la maison, portant les Nos 319-321 rue du Champ de Mars, les matériaux nécessaires à ce travail devant coûter environ \$5.60.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

6.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la résolution du 17 septembre 1915, au sujet de l'exécution de certains travaux d'Aqueduc, sur la rue Boyer, soit reconsidérée et annulée, en ajoutant à la 3e ligne, avant le mot "lesquels", les mots "au coût de \$900", et que rapport soit fait au Conseil en conséquence.

7.—(29132) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement à même le Fonds de Réserve, d'une somme de \$33.15, à MM. J. D. de Lamirande & Cie, pour frais d'impression de factum.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme.

8.—(28273) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet des travaux de construction du Bain Rubenstein.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De demander à M. Chaussé et à l'Architecte Piché de faire rapport personnellement et d'informer le Bureau si les changements apportés aux empattements du plancher de la piscine, par des renforts d'acier, auront la même solidité et seront aussi satisfaisants que si les travaux étaient exécutés suivant les plans et devis préparés par l'Architecte Piché.

9.—A la demande de M. l'échevin Hushion, et

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De demander au Département des Réclamations de faire un nouveau rapport sur la réclamation de M. Michael Butler.

10.—A la demande de MM. les échevins Hushion et O'Connell, et

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De demander à l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, pourquoi il n'a pas installé un kiosque de plus grande dimension, au coin des rues Osborne et Windsor, tel que demandé, et de lui donner instructions d'en installer un autre de plus grande dimension que celui existant.

11.—(29136) Soumise une résolution des citoyens de couleur, protestant contre la représentation d'une vue intitulée "The Birth of a Nation".

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer les requérants que cette question ne relève pas du Bureau des Commissaires, mais qu'ils doivent s'adresser au Bureau de Censure Théâtrale.

12.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer les propriétaires, intéressés dans l'expropriation de la rue Notre-Dame Ouest, que le Bureau est prêt à considérer une offre unanime de tous les propriétaires, de vendre leurs terrains pour une somme n'excédant pas \$300,000.

13.—(28706) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, au sujet de la demande de M. Cyrille Laurin, représentant les Révérendes Soeurs Hospitalières de l'Hôtel-Dieu, pour le privilège de poser deux tuyaux en fer de 4 pouces de diamètre, sous la rue de Bresoles, entre leurs propriétés portant les Nos 12 et 15 de ladite rue.

Resolved: To authorize the payment of said sum ex-Reserve Fund.

5.—(29147) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, asking that he be authorized to have the house bearing Nos. 319 and 321 Champ de Mars street, painted, the materials required for such work to cost about \$5.60.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To grant said authorization.

6.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the resolution of the 17th September 1915, re carrying out of certain works in connection with the water supply on Boyer street, be reconsidered and amended by adding in the 4th line, before the words "the same", the words "at a cost of \$900", and that a report be made to Council accordingly.

7.—(29132) Submitted a report from the Law Department, recommending that a sum of \$33.15 be paid to Messrs. J. D. de Lamirande & Co., ex-Reserve Fund, for the printing of a factum.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum.

8.—(28273) Submitted a report from the City Architect, anent the works in connection with the erection of the Rubenstein Bath.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To ask Mr. Chaussé and Mr. Piché, Architect, to report personally, and to inform the Board whether, in the event of the footings of the floor of the pool being replaced by steel strengthening pieces, the support will be as solid and as satisfactory as if the works had been performed according to the plans and specifications prepared by Mr. Piché, Architect.

9.—At the request of Ald. Hushion, and

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Claims Department be requested to make a new report on Mr. Michael Butler's claim.

10.—At the request of Aldermen Hushion and O'Connell, and

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To ask the Superintending Engineer of the Road Department why he did not install a larger kiosk at the corner of Osborne and Windsor streets, as he was requested to do, and to give him instructions to have a kiosk of greater size than the existing one placed there.

11.—(29136) Submitted a resolution adopted by coloured citizens, protesting against the exhibition of a picture entitled "The Birth of a Nation".

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To inform the said citizens that this question is not within the province of the Board of Commissioners, and that they should apply to the Board of Theatrical Censors.

12.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To inform the proprietors interested in the expropriation of Notre Dame street West that the Board are prepared to consider a joint offer from all the proprietors to sell their lots of land for a sum not exceeding \$300,000.

13.—(28706) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, anent the application from Mr. Cyrille Laurin, representing the "Révérendes Soeurs Hospitalières de l'Hôtel-Dieu", for the privilege of laying two iron pipes of 4 inch diameter, under de Bresolles street, between their properties bearing Nos. 12 and 15, said street.